

Herr Vorsitzender, sehr geehrte Damen und Herren,

- ich möchte zu einem Zeitungsartikel in der Märkischen-Online-Zeitung vom 12. Juni 2021 Stellung nehmen
- richtig ist, dass ich nach dieser Sitzung aus der AfD-Fraktion in der SVV Hennigsdorf austreten werde
- ich habe den Fraktionsvorsitzenden nicht erst am 7.6.2021 informiert, sondern bereits am 31.5.2021
- es entspricht den Tatsachen, dass ich aus der AfD ausgetreten bin und zwar bereits vor ca. einem halben Jahr
- meine Gründe aus der Partei sowie der Fraktion auszutreten sind dort bekannt, ob diese vernünftig sind, das liegt wohl im Auge des Betrachters
- natürlich steht die Frage im Raum, wie ich mit dem SVV Mandat und den damit verbundenen Aufgaben umgehen werde
- für diese Entscheidung habe ich einige Zeit gebraucht
- aus diesem Grund habe ich mit Menschen gesprochen, die mich im Kommunalwahlkampf unterstützt haben, um deren Sichtweise zu erfahren
- insofern habe ich mich entschlossen mein Mandat als Stadtverordneter zu behalten
- mein Wunsch ist es weiterhin für die Menschen in dieser Stadt tätig zu sein und mich nach Möglichkeit in Entscheidungsprozesse einzubringen
- die damit einhergehenden Auswirkungen bzw. Möglichkeiten, bezogen auf die SVV, möchte ich im Verlauf der Sommerpause mit dem Büro der Stadtverordnetenversammlung erörtern